

令和3年5月12日 部長会議 会議録（要旨）

- 日 時 令和3年5月12日（水）午前9時00分～午前10時10分
- 会 場 市役所 応接会議室・庁議室
- 出席者 市長、教育長、参与、総務部長、企画政策部長、市民環境部長、健康福祉部長、次世代支援部長、経済部長、建設部長、議会事務局長、教育部長、総務課長、総合政策課長、財政課長、秘書広報課長、秘書係長、行政マネジメント係長

1. 開 会

2. 市長訓示

- 連休明けからワクチン接種の予約が始まったが、なかなか電話が繋がらず市民の皆様には、ご迷惑をおかけしている。全国の他の自治体も同様な状況ではあるということで済まらず、今後は高齢者以外の接種も始まることから、課題等の洗い出しをしっかりと行い、対応していく。全ては市民のためにを念頭に業務を進めてほしい。

3. 会議事項

（1）市長と語ろう「お出かけシェアトーク」について【総務部】

◆説 明

- 市長の公約である市民と語る会について、実施要領としてまとめた。
現在、ようこそ市長室をはじめ、市民の皆様から意見を聞く場はいくつかあるが、お出かけシェアトークについては、テーマを決めて話し合う形で進めたい。
- 市であらかじめ設定したテーマについて、5人から15人くらいの団体を募集し実施する。
- 団体からいただいた意見等については、担当部署等と調整する中で、総合計画へ反映することも検討したい。
- 市民への周知については、7月市報に折り込みチラシを全戸配布したいと考えている。

◆主な意見・質疑等

- 現在予定されているテーマについては、限定されてしまう内容もあるため、改めて協議する中で設定したいが可能か。
【回答】設定するテーマについては担当部署と再度協議し決定することとする。

◆協議結果

- 了承。（個別のテーマについては担当部署と協議し決定する。）

4. 各部課長からの報告事項等（主なもの）

【総務部長】

- 新入職員について、採用されて1か月となるが、目配り気配り等を行い、職場に馴染むよう配慮願いたい。

【企画政策部長】

○第3次総合計画の策定に着手した。今後は、各部課の皆さんには素案づくりの段階から協力をお願いしたい。

【市民環境部長】

○マイナンバーカードの受け取りについて、現在、予約も少しずつ入ってきている状況である。5月22日から6月27日までは、土日も対応して進めたいと考えている。市民課職員だけではなく、過去に経験のある職員等にも応援をお願いしたい。

増設窓口については、5月24日から受付を行う予定。

○越ちひろ様より絵画の寄贈を受けたので、5月17日に白鳥園で感謝状贈呈式を行う予定。

【健康福祉部長】

○新型コロナウイルスワクチン接種の予約状況について、コールセンターへの電話が繋がりにくい状況が続いており、市民の皆様にはご迷惑をおかけしている。1日当たりの予約人数は約1,100人から1,200人で、5月6日から4日間で5,000人弱の方が予約されている状況。

個別接種については、現在病院等と調整中。

本日からふれあい福祉センターで予防接種が始まる。土日の地区会場での対応も含め、改めて職員の協力をお願いしたい。

○前回の部長会議の企画政策会議の議題の中で検討事項となっていた犯罪被害者等支援条例の関係については、現段階で調査した内容について報告する。(全国の状況について説明)

長野県内の状況は、坂城町のみ条例制定している。

県では5月7日に第1回の検討部会が開かれた。今後は、条例に盛り込む内容について検討部会で審議し、県議会に上程する予定となっている。市としても県と歩調を合わせて進める予定。現段階では企画政策会議の設置は行わず、関係する市民環境部と健康福祉部で協議しながら進めたいと考えている。

【経済部長】

○がんばる事業者応援クーポン券事業について、市民の皆様には1人2,000円のクーポン券を発送した。5月15日までには全ての方に届く予定。使用期間は5月17日から6月30日まで。

○ワーケーションデイズの開催について、5月22日から5月29日まで実施する予定。5月24日は市役所こもれびテラス等で実施予定となっているため、市の職員も積極的な参加をお願いしたい。

○宿泊施設のクーポン券については、緊急事態宣言が出されている状況であることから、現在見送り中であるが、県で6月1日から12月31日まで使用できる観光クーポン券が発行されることから、市としても、コロナウイルス感染症の状況をみながら、発行について検討したい。

【議会事務局長】

○6月定例会からの議場等への説明員のパソコンの持ち込みについて、議会運営委員会にて了承された。

【教育部長】

○新聞報道もされたが、昨日、旧第4通学区高校の将来像を考える地域協議会が開催され、県教育委員会に提出する意見・提案書の素案が審議された。次回は5月31日の予定。
概ね夏頃に、旧第4通学区としての意見・提案書を県教育委員会に提出する予定。
来年3月には全県案が示される予定となっているため、情報共有をお願いしたい。

【教育長】

○宇和島市との姉妹都市交流について、新型コロナウイルス感染症の状況をみながら、夏頃に判断したい。

5. その他

資料配布：市長表彰候補者の推薦について【秘書広報課】

6. 閉 会